

男	1753人	(-6)
女	1853人	(+3)
人口	3606人	(-3)
世帯	1494世帯	(+3)

〈令和3年10月末日現在()は前月比〉

編集・発行 前橋市清里公民館 〒370-3573 前橋市青梨子町 339 番地 事務室：TEL027-251-9005
FAX027-255-0341 e-Mail: d410220@city.maebashi.gunma.jp 市立図書館清里分館：TEL027-253-4588

♪ 清里公民館自主学习グループ紹介

◆ 清里陶芸クラブ(夜の部) ◆

忙しい中、夜の一時を指先に集中して無になって創作してみませんか。

- 代表者 諸田 茂登枝
- 活動日 第1・3水曜
- 活動時間 午後7時～9時
- 会費 月 1,000円



新年恒例の道祖神祭(主催)が清里地区青少年健全育成会が行われます。新型コロナウイルス感染症予防のため、例年実施している飲食物提供をせず、場内の飲食は禁止となります。詳しくは12月15日以降全戸配布されるチラシをご覧ください。また、入場者全員の方の健康状態申告書提出が必要です。申告書はチラシの裏に掲載しますので来場される方は当日の朝、検温・申告事項を記載し、会場受付にご提出ください。なお、まん延防止等重点措置や緊急事態宣言

■ コロナ退散！ 無病息災と五穀豊穡を祈願
1月16日(日) 道祖神祭を開催

冬の青少年健全育成運動を実施

SNSに起因する事犯の被害児童数は、平成25年以降増加傾向にあります。昨今、GIGAスクール構想推進や新型コロナウイルス感染拡大などにより社会のデジタル化が進む中において、子どものネット利用が急増していますが、「おぜのかみさま」を活用して、安全・安心なインターネット利用を考えましょう。

- 冬の青少年健全育成運動実施期間：
令和3年12月15日(水) ～ 令和4年1月31日(月)
- 推進目標：
県民総ぐるみで次代を担う子どもたちの健全育成に取り組もう
◇ 「おぜのかみさま県民運動」を推進し、地域と家庭で子どもたちの安全・安心なインターネット利用を考えよう



地区健全育成会からお願い

小屋掛け作業の早い段階で、高さ30～40cmのだるまが必要です。
1月14日(金)までに清里公民館までお持ちください！ご協力をお願いいたします。



が発出された場合、役員のみで実施し、一般の方の参加はできなくなります。予め、ご了承ください。
● 日時 1月16日(日)午前8時点火
● 場所 清里方面運動場



優勝した青梨子町チーム

11月14日(日)清里地区体育協会(志賀晴史会長主催)によるソフトボール大会が清里方面運動場にて開催されました。今年度の試合は5チームによるトーナメント戦。秋の爽やかな青空のもと、各町から選ばれた総勢75名による熱き戦いが繰り広げられました。
初戦から好プレーやホームランが次々と飛び出す激戦の末、青梨子町が優勝を果たしました。
優勝した青梨子町は、第2試合目の上青梨子町との対戦では5回の裏の最終回で同点となり、じゃんけんで勝利し決勝にコマを進め、決勝戦では池端町の追い上げを制し1点差のまま逃げ切り勝利しました。なお、今大会では、青梨子町の櫻井美里さんが大会が始まって以来、女性で初めて最優秀選手に選ばれました。
結果は次のとおりです。
優勝 青梨子町
準優勝 池端町
第3位 上青梨子町



■ 体育協会ソフトボール大会 青梨子町が優勝

10月28日(木)清里地区清寿会連合会(高瀬照雄会長)主催のグランドゴルフ大会が、吉岡町緑地運動公園にて開催されました。当日は晴天に恵まれ、秋を感じさせる涼やかな風の中、総勢33名の参加者にとって日頃の練習成果を存分に発揮された大会になりました。今回は9月9日に続き2回目の大会でもあり、プレーに対する強い意気込みも感じられ、ハイレベルのプレーがあらゆるこちらで見られました。また、ホールインワンも1回目より多く、清寿会メンバーの笑顔と大きな歓声が公園の緑の芝生に響いていました。

■ 清寿会グランドゴルフ大会が 開催されました

10月28日(木)清里地区清寿会連合会(高瀬照雄会長)主催のグランドゴルフ大会が、吉岡町緑地運動公園にて開催されました。当日は晴天に恵まれ、秋を感じさせる涼やかな風の中、総勢33名の参加者にとって日頃の練習成果を存分に発揮された大会になりました。今回は9月9日に続き2回目の大会でもあり、プレーに対する強い意気込みも感じられ、ハイレベルのプレーがあらゆるこちらで見られました。また、ホールインワンも1回目より多く、清寿会メンバーの笑顔と大きな歓声が公園の緑の芝生に響いていました。



ほっとニュース 日頃の地域貢献が 表彰されました

清里ボランティア会

清里ボランティア会が日頃の地域福祉活動やボランティア活動の功績を称えられ、11月19日(金)に開催された前橋市社会福祉大会で表彰されました。櫻井登志子代表他6名の皆様が清里公民館からオンラインで参加しました。



今月の納税のお知らせ

固定資産税・都市計画税4期
国民健康保険税6期(普通徴収分)
12月27日(月)まで

きよさと子育てサロンのお知らせ

開催日：12月8日(水)・22日(水)
時間：午前10時～11時30分
場所：清里公民館 和室
対象：就園前の乳幼児とその親
参加費：無料(予約は要りません)
内容：自由遊び



図書室だより

新着図書案内

一般書

もう一杯、飲む?	角田 光代
迷犬マジック	山本 甲士
みとりねこ	有川 ひろ
舞風のごとく	あさの あつこ
ペッパーズ・ゴースト	伊坂 幸太郎
硝子の塔の殺人	知念 実希人
看取り医 独庵 2	根津 潤太郎
開高健の本棚	開高 健
行った気になれる!妄想韓国ドラマ旅	鈴木 ちひろ
子ども介護者	濱島 淑恵

児童書・絵本

山火事のサバイバル 2	
おさるのゆめ	いとう ひろし
イアリーの魔物 1	トーマス・テイラー
エヴィーのひみつと消えた動物たち	マット・ヘイグ
おさるのジョージとうひょうをする	M.レイ
しりとりのくにのおうさま	こすぎ さなえ
チリとチリよるのおはなし	どい かや
はたらくるまたちのどうろこうじ	シェリー・ダスキー・リンカー
あそぼうクマクマ なにしているかな?森のどうぶつたち	
	レイチェル・ピアシー
ばあばにえがおをとどけてあげる	コーリン・アーヴェリス

▽休館日

【12月】2(木)、6(月)、9(木)、16(木)、23(木)
 【年末年始】12/29(水)~1/4(火)
 【1月】6(木)、13(木)、27(木)

【各分館蔵書整理に伴う休館】
 令和4年1月17(月)~20(木)

▽開館時間

平日: 10:00~18:00
 土・日・祝: 10:00~17:00

冬の分館行事

「天使がおうちにやって来る！」

開催日: 12月3日(金)~5日(日)

今年は本を借りた人に、紙で作った「エンジェルオーナメント」をプレゼントします。

◎先着60名様
 なくなり次第終了です。



市立図書館清里分館 TEL253-4588

清里市民サービスセンター(公民館)

年末年始の窓口業務のご案内

年内 12/28(火)17:15まで 新年 1/4(火) 8:30から

今年も1年間大変お世話になりました。

来年が皆様にとって素晴らしい年となりますように
 ご祈念いたします。



清里市民サービスセンター(公民館)職員一同

10月30日から3日連続で
 小学生向けの講座を
 開催しました

◆レモンで電球が光った!

10月30日(土)に開催されたレモン電池実験講座では、電気を安全に使う動画視聴と講師提供の実験キットで参加者が持参したレモンとその他の果物や野菜でLED電球を点灯する実験をしました。講師の指導で参加者みなさんはLED電球を点灯、電子オルゴールの音を出すことができました。



レモン電池でLED電球が光る様子

◆きれいな色で
 シュワシュワ



バスボムが湯張りした桶で溶ける様子

続く31日(日)に開催されたバスボムを作る講座では、バスボムの材料を丸い形に一生懸命固めようとしていましたが、なかなか、固まらず悪戦苦闘する子どもたちが多かったものの、先生の明るく元気な指導で、楽しく実験できました。後日、自宅で再度作ったお話もいただきました。子どもたちが体験を通じて楽しみを学ぶ良い機会となりました。

◆映画館のような迫力!

11月1日(月)には公民館ホールの大型スクリーンで火災予防や文学の名著、楽しいディズニーのアニメを鑑賞しました。火災の危険が増える冬を迎える前に「ちびまる子ちゃん」の火の用心で防火を学んだり、「むくはとじゅうの名犬物語」で猟犬と狩人の感動的な交流を鑑賞したり、ドナルドダックの愉快なお話しを楽しんだりして、映画館気分を味わうことができました。



公民館ホールのスクリーンで映画館気分

■勤労感謝のプレゼント ありがとうございます



11月の勤労感謝の日に合わせて、清里保育所の園児の皆さんが、清里公民館にナデシコなど素敵な寄せ植えと来年の干支手作りカレンダーをプレゼントしてくれました。公民館からのお礼として公民館ホールでクリスマス映画を鑑賞し、一足早いクリスマス気分を味わいました。



小学2年生が 公民館探検

11月10日(水)に清里小学校の2年生7名と保護者2名で清里公民館の施設や学習グループの活動を見学しました。子どもたちは公民館の職員やグループの会員の方々に元氣よく質問や感想を話し、訪問を受けたグループの方々からは子どもたちのしっかりとした会話の対応に感嘆の声が聞かれました。



展示棚の陶芸作品を見学する様子

12月4日
 12月10日は
 人権週間です



第3回国際連合総会で1948年12月10日に「世界人権宣言」を採択し、国連は12月10日を「人権デー」と決めました。法務省及び全国人権擁護委員連合会は、この「人権デー」を最終日とする一週間を「人権週間」と定め、世界人権宣言の意義を訴えるとともに人権尊重思想の普及高揚に努めています。

今なお、新型コロナウイルス感染症感染者等に対する偏見や差別、いじめや虐待等の子どもの人権問題など、様々な人権問題があります。

今回で73回目となる人権週間ではテレビやラジオ等の報道、公共施設等の掲示板、インターネットによる啓発活動により人権尊重思想の普及高揚に努めています。